

Elizalde: hechos de violencia no son minimizados y obligan a “continuar con los esfuerzos”

VISITA. El ministro del Interior aseguró que el Gobierno no le baja el perfil a los atentados que ocurren y mantendrá lineamientos para no permitir impunidad.

Juan Carlos Poblete González
 juancarlos.poblete@australtemuco.cl

El ministro de Interior, Álvaro Elizalde, manifestó que el Gobierno no ha estado minimizando los hechos de violencia que ocurren en la Macrozona Sur y que, por el contrario, se trata de acciones graves que obligan a “no bajar los brazos” y a “mantener los esfuerzos” orientados a generar seguridad y paz a largo plazo.

Esa fue la idea más potente que entregó el secretario de Estado, quien estuvo de visita durante toda la jornada de ayer, en la Región de La Araucanía, incluyendo actividades en Temuco, Padre Las Casas y Galvarino.

VISITA MINISTERIAL

El ministro Elizalde arribó a La Araucanía en horas de la tarde del miércoles, participando en un conversatorio en torno a la Cuenta Pública del Presidente Gabriel Boric, junto a vecinos y dirigentes de Temuco.

La primera actividad de ayer por la mañana, siempre en compañía del delegado presidencial regional Eduardo Abdala, fue una reunión con el gobernador regional de La Araucanía, René Saffirio.

Luego, pasadas las 9:00 horas, el ministro encabezó el acto de entrega de un terreno de 53 mil metros cuadrados que albergará el megaproyecto habitacional “San Mateo”, en la localidad de Labranza, en donde se construirán viviendas para 406 familias que integran cuatro comités.

Dicho terreno fue comprado por intermedio de la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere) y era una de las prioridades habitacionales del alcalde de Temuco, Roberto Neira.

Pasadas las 10:30 horas, Elizalde llegó al Centro Cultural de Padre Las Casas para participar en la Cuenta Pública del delegado presidencial Eduardo Abdala.

En ese lugar, el ministro habló sobre el atentado en el relleno sanitario de Collipulli.

“Condenamos este hecho, que va a ser investigado de manera acuciosa. El Gobierno y el Es-



EL MINISTRO DEL INTERIOR, ÁLVARO ELIZALDE, ESTUVO EN LA CUENTA PÚBLICA DEL DELEGADO ABDALA.



ELIZALDE ESTUVO EN ENTREGA DE TERRENO HABITACIONAL EN LABRANZA.

tado de Chile no va a cesar en su trabajo para enadicar definitivamente la violencia en todo el país, y particularmente en la Región de La Araucanía. La decisión es que se va a presentar una querrela”, anunció Elizalde.

El Austral pudo averiguar que todo indica que el Gobierno invocará la Ley Antiterrorista, aunque aquello podría ser confirmado oficialmente dentro de las próximas horas.

“Lo que ha habido en La Araucanía es una reducción significativa de los eventos de vio-

lencia rural. Pero si alguien cree que esto es lineal y que el hecho de que vayamos mejorando las estadísticas no significa que no puedan ocurrir nuevos atentados... por el contrario. Sabemos que todavía hay amenazas a la forma de convivencia democrática sobre la base de la paz y el entendimiento y por eso, vamos a continuar con las medidas de seguridad que hemos implementado y que han traído mejores resultados”, indicó Elizalde.

“Los indicadores dan cuenta que las condiciones son significa-

tivamente mejores que hace tres años atrás y vamos a continuar con ese esfuerzo, pero en absoluto vamos a minimizar el desafío que tenemos en materia de seguridad. Vamos a perseverar (...) la violencia no tiene justificación y quien opte por la violencia, tendrá que responder ante la justicia”, agregó el ministro.

Elizalde cerró su agenda con una visita a la comuna de Galvarino y una reunión sobre prevención de riesgos y equipos de emergencias, en la Escuela de Carabineros, en Temuco. 